

REJOIGNEZ
#MISERICORDES

SUR WE **4** CHARITY.com



Le «Campus Misericordiae» Virtuel pour les pèlerins du monde entier!

« Misericordes », ce projet exceptionnel fait officiellement son début ! Pour la première fois dans l'histoire, les pèlerins du monde entier peuvent non seulement marquer leur présence aux Journées Mondiales de la Jeunesse mais en même temps répondre à l'appel du Pape François.

« Misericordes » peut devenir le plus grand projet dans l'histoire du crowdfunding polonais. Son caractère unique est souligné par le fait qu'il est destiné aux pèlerins de tous les coins du monde, et est géré en huit langues. Pour la première fois au monde, les habitants de tous les continents peuvent marquer leur présence pendant Les Journées Mondiales de la Jeunesse sans pour autant être présent physiquement sur les champs de Brzeg. Cela reste possible grâce à une application spéciale, qui est apparue sur le site du projet « Misericordes » sur We4Charity.com.

Nous sommes conscients que l'appel du Pape a touché des millions de jeunes dans le monde entier, mais seulement une partie d'entre eux viendra en Pologne. Nous avons reçu des centaines de questions et de signaux concernant la possibilité de contribuer à la réalisation des paroles du Pape François. Elles provenaient d'Australie, d'Amérique, d'Asie, tout simplement du monde entier. C'est entre autres pour ces personnes que nous avons pris la décision de créer un campus virtuel sous le nom de « Campus Misericordiae ». Ce Campus leur donne la possibilité d'exprimer leur désir d'être présents aux Journées Mondiales de la Jeunesse et de répondre à cet appel de Miséricorde – a dit le père Bogdan Kordula, le directeur de Caritas Cracovie, responsable des préparations de l'endroit où aura lieu la liturgie centrale des Journées Mondiales de la Jeunesse.

Le Campus Virtuel « Campus Misericordiae », c'est non seulement les Champs de la Miséricorde, mais aussi l'Autel et sa sacristie, la Maison « Campus Misericordiae » ainsi que le Centre Caritas « Pain de la Miséricorde » et la clinique mobile. Chaque personne qui contribuera à ce projet pourra choisir un des 32 avatars disponibles qui représentent des pèlerins : 16 avatars féminins et 16 avatars masculins. En plus de ça, vous pourrez choisir votre nationalité, ce qui donnera une idée du nombre de « miséricordieux » de chaque pays – répond Miłosz Horodyjski, journaliste et artiste, responsable de la promotion de „Campus Misericordiae”. Afin d'apparaître sur le Campus, il suffit de participer au projet „Misericordes” sur We4Charity.com.

Le projet „Misericordes” durera jusqu'au 15 août. Les fruits de ce projet peuvent être : l'équipement de la Maison « Campus Misericordiae » à Brzeg, l'équipement du Centre Caritas „Pain de la Miséricorde” ainsi que l'achat de cliniques mobiles, qui serviront aux personnes touchées des zones critiques du globe – entre autres, les camps pour réfugiés et les endroits de crises climatiques. Dès aujourd'hui nous savons que ces cliniques mobiles seront un signe de miséricorde de tous les contributeurs au projet sur We4Charity.com, qui sera présent au Moyen-Orient et entre autres au Liban, et même peut être en Syrie ou en Jordanie.

Il y aura aussi une possibilité de soutenir le projet „Misericordes” en envoyant un sms caritatif „DAR” au numéro 75265 (prix: 5 PLN + TVA).

#Misericordes <https://we4charity.com/fr/projects/12/misericordes>

«Campus Misericordiae» Virtuel <https://we4charity.com/fr/vcm>